



Falso médico cubano fue detenido tras ejercer en el sistema de salud municipal de La Calera y atender a más de 1.700 pacientes



El sujeto consiguió un contrato sin levantar sospechas respecto de los documentos que presentó, determinándose posteriormente que contenía información falsa.

Un ciudadano cubano fue detenido en la comuna de La Calera luego de detectarse que **ejercía ilegalmente como médico en el sistema de salud municipal**. El sujeto consiguió un contrato sin levantar sospechas respecto de los

documentos que presentó, determinándose posteriormente que **contenía información falsa**. De igual forma, se indicó que **el individuo llegó a atender a 1.700 pacientes**. Fue en junio de 2024 cuando comenzó a trabajar en el **Departa-**

mento de Salud Municipal de La Calera, con contrato a honorarios para cubrir licencias de médicos. Se informó que el falso médico cubano presentó un certificado falso del **Examen Único Nacional de Conocimientos de Medicina (Eunacom)**.

En ese sentido, se explicó que el engaño fue descubierto luego de advertir que **el número de registro profesional correspondía a otro médico**, misma situación que la ocurrida con el Eunacom. No obstante a aquello, **el falso profesional continuó trabajando en consultas privadas en la comuna de Quilpué**, hasta que fue detenido por la PDI, a raíz de una orden emanada por el Tribunal de Garantía de La Calera. Producto de lo anterior, **la Municipalidad de La Calera presentó una querrela contra el sujeto**, fijando en \$9.980.035 el perjuicio económico por los sueldos pagados.